

Sujet: [INTERNET] Consultation public société WIAME VRD à Guillaucourt

De : "@orange.fr"

Date : Mon, 7 May 2018 23:19:37 +0200

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Madame, Monsieur,

J'ai pris connaissance en cette fin de journée de l'avis de consultation du public sur la demande de la société WIAME VRD affichée sur le panneau d'informations de la mairie de mon village, Bayonvillers.

Je regrette de n'avoir eu le temps de rédiger un rapport détaillé pouvant illustrer la réalité de notre quotidien depuis l'exploitation de la centrale de Guillaucourt.

Je viens de lire le rapport de cette société et je me permets d'y apporter quelques observations.

Je suis étonnée de l'absence ou de la minimisation de certaines données. En effet, il ne s'agit pas d'une vingtaine de camion approvisionnant ce site quotidiennement mais plus d'une vingtaine par heure. Habitante de la rue "...", ces camions bennes passent devant notre maison à a peine 1 mètre de notre façade de jour comme de nuit et font trembler notre maison de telle sorte que nos deux petites filles de "... ans sont réveillées pendant leur sommeil.

Ce rapport parle de l'émission de poussière sur le site mais n'envisage pas la nuisance concernant le dépôt de poussière dont sont recouverts nos fenêtres, appuis de fenêtres, façade, portail ou encore mobilier de jardin avec le passage de ces camions. L'exploitation n'augmente pas que faiblement le trafic de poids lourds mais considérablement.

Je finirai ce mail par l'apport d'une observation quant à la pollution lumineuse. Nos chambres étant situées à l'étage, nous avons une vue directe sur ce site qui est éclairé toute la nuit et qui diffuse une lumière très puissante dans nos chambres, perturbant notre sommeil.

Afin d'étayer mes propos, je suis en mesure de vous fournir des photos, des précisions ou des compléments d'informations.

Cordialement.